

**Châtenois-les-Forges**

## Repas des anciens : du plaisir et de la joie de l'entrée au dessert

L'Est Républicain - Hier à 19:37 - Temps de lecture : 1 min



Marie-Josée Baillif, maire, avec Geneviève Vallat et Roland Marquis, les doyens de l'assemblée.

Le repas des aînés proposé par la municipalité de Châtenois-les-Forges a lieu dimanche 26 novembre à midi à la salle des fêtes de Trévenans. Pauline Breux, conseillère déléguée, était entourée des autres élus châtenais pour assurer le bon déroulement de la journée. Comme les 125 personnes présentes, les doyens de l'assemblée, Geneviève Vallat et Roland Marquis, 96 et 93 ans, étaient heureux de retrouver leurs amis. Marie-Josée Baillif, maire de la commune, a profité de l'occasion pour présenter les enfants du conseil municipal des jeunes, récemment mis en place.

Société

Châtenois-les-Forges



### À LIRE AUSSI

**Y'a pas qu'à l'école qu'on apprend ! Son magazine dès 4,67€/mois**

Milan Jeunesse | Sponsorisé

Voir les offres

**Les joueurs en Bourgogne-franche-comte sont fou de ce jeu**

Raid: Shadow Legends | Sponsorisé

Télécharger

**360&1 - Solutions Marketing pour votre hôtel**

### A lire également

**C5 Aircross Hybride Rechargeat**

Citroën C5 Aircross Hybride

**Isère. Corps calcinés : Valentin, fils cadet du couple, reconnaît avoir tué ses parents****Pagny-sur-Moselle. Féérique et magique Saint-Nicolas**